

# I TROFEO VII

## ARESLUX-GRANOLLERS, 97 MANRESA, 79

● *Aplastante superioridad vallesana.*

### FICHA TECNICA

Arbitros: Alós y Galcerán, con demasiados errores en un partido sin dificultades y queriendo demasiadas veces erigirse en protagonistas.

**C. B. Granollers:** Puigventós (24), Margall (8), Delgado (15), Simon (38) y Creus (8) como cinco inicial. Ferrer (2), Castelló (2), Udaeta y Pruna.

**C. B. Manresa:** Martínez (20), Soler (16), Fullarton (16), Pascual (14) y Molina (11) como cinco inicial. Montoro (2) y Mesas.

Gran expectación había despertado en la vecina localidad vallesana el torneo que se disputaba en su Pabellón. Como inicio del mismo se jugó este Granollers - Manresa, que fue de claro signo blanco.

No obstante, la veteranía de los hombres manresanos hizo que el primer periodo tuviera una cierta igualdad, ante el desconocimiento que de su rival demostraban los vallesanos que no lo olvidemos, desconocen la Primera División. Incluso en los inicios del segundo, el Manresa logró ponerse un punto arriba m. 24 (55-56). Pero a partir de ahí, la máquina blanca empezó a funcionar a la perfección, barriendo en todos los aspectos a sus rivales, que veían impotentes el alud de juego que se les venía encima.

Así vimos como en los 16 minutos que quedaban de partido, se lograba un parcial de 42-23, suficientemente expresivo.

### COMO VIMOS

#### AL GRANOLLERS

Sin duda extraña algo la categoría el equipo local. Juega algo atenazado, falta la debida sincronización en sus movimientos, y el cambio de algunos hombres hace que en los esquemas atacantes se noten algunas lagunas.

En defensa la cosa va a rachas. Hay minutos en que se hace a la perfección, para caer en baches en otros momentos. Lo cual indica que si hay veces que se hace bien, puede lograrse en más amplios periodos.

Individualmente, dos hombres destacaron en el Granollers, Simon y Creus. El americano, a cada partido que pasa juega mejor y confirma la fama de que vino precedido. En defensa es fabuloso. Rebotea a la perfección y pone taponos a pares. Algo asombroso ¡ojigan! En cuanto al ataque, qué podemos decir de un hombre que anota 38 puntos y que logra un promedio de tiro del 89%. Si Simon repite partidos como el de hoy, puede convertirse en el

idolo del público granollerense. Al tiempo.

En cuanto a Creus, como en otros partidos, demostró lo acertado de su fichaje. Mueve al equipo, defiende, tira, presiona y todo lo hace bien. Está comprobado que la clasificación de mejor base español del año pasado no fue casualidad.

También anduvo muy fino Puigventós, después de unos partidos en los que se le notó algo descentrado, quizás debido a la enfermedad que padeció y que le impidió iniciar la preparación con sus compañeros. Cada día mejor Delgado, hombre de gran clase, pero algo corto de preparación, debido a su mili. Discreto Margall, igual que Ferrer, bien Pruna en los minutos que jugó, y perfecto el junior Castelló en sus dos minutos de actuación en que logró dos bellísimos puntos y largó un impresionante tapón a Soler.

Como conclusión de este encuentro, podemos sacar la de que el equipo local puede codearse dignamente con muchos equipos de Primera División. Por tanto, hay esperanzas de que esta empresa tan difícil que representa el mantenerse pueda lograrse y el Granollers logre consolidarse en la élite del basket nacional.

### CRONISTA

*CREUS, al que vemos encestando tras una rápida penetración, fue junto con el americano SIMON las figuras en gran final.*



*CREUS, recibiendo e*

